
VIGÉSIMA  TERCEIRA  REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
INOVAÇÃO CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE MACAÉ – CMICT 

 
REF.: Vigésima Terceira Reunião 

Data da Reunião: 12 de maio de 2010. 

Horário de Início: 18:00 hs 

Horário de Término: 19:30 hs 

Local: SECTEC – Sala de Reunião 

Pauta: ELEIÇÃO 

Solicito que a empresa ratifique a continuidade dos membros ou indique novos 
membros. 

Convocados (convidados): 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Marcos Paulo de Mesquita Lemos 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues 

* Ariel Moreno Soares 

* Roberto Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* André Silveira Velasco – Petrobrás 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Guilherme Capistrano Cunha – Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

* Arival Viera Dibai - Halliburton 



Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

* Raphael Coutinho Natalino – PMM 

* Wesley Quintino da Silva – PMM 

* Felipe Pinheiro da Silva – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 

* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

* Carlos Augusto Garcia de Assis - professor – UENF - Universidade Estadual do 

Norte Fluminense 

Presentes: 

Representantes da Secretaria Executiva de Inovação, Ciência e Tecnologia – SEICTEC: 

* Omar Machado de Araújo 

* Frederico Barcelos Serôa da Motta 

* José Vicente Rodrigues 

* Ariel Moreno Soares 

* Roberto Siqueira Barreto 

Representantes do setor produtivo do Município: 

* Sebastião Perea Martins - Petrobrás 

* Evandro Capistrano Cunha - Jevin Comércio e Serviços LTDA 

* Ocides Alves - Halliburton 

Representantes da classe dos servidores municipais técnico-administrativos: 

* Waldir Ferreira de Matos – PMM 

Integrantes da classe docente da área de graduação científico-tecnológico: 



* Valdo da Silva Marques – professor - UENF – Universidade Estadual do Norte 

Fluminense 

Abertura: 

A reunião começou com a discussão sobre a continuidade do Conselho e sobre a 
decisão de manter os conselheiros e ou realizar a exoneração dos mesmos. 

O Presidente Omar solicitou o enviar ofícios para as empresas pedindo as indicações 
dos  novos conselheiros para os mesmos poderem tomar posse na nova gestão do 
CMICT.  

- Petrobras  

- Halliburton 

- Jevin 

- Reitoria da UENF 

Omar leu a Ata da última reunião e passou para todos assinarem. 

Na leitura da Ata foram feitas algumas emendas para serem alteradas e serem assinadas 
na próxima reunião. 

Roberto fez essas emendas, colocando informações que não foram  incluídas na Ata da 
22ª reunião. 

Ficou decidido que as eleições dos novos comandantes do CMICT só serão feitas após a 
nova indicação das empresas, pois os mesmo poderão ser votados e escolhidos. 

Prof. Valdo relatou que os conselheiros atuais permanecerão interinamente nos cargos 
após o fim deste mandato até que sejam eleitos os novos Presidentes, Vice Presidente e 
Secretario. 

Sebastião achava que para aumentar a representatividade do CMICT deveria ser 
chamado alguém para representar o setor acadêmico. 

Na próxima reunião será feita uma discussão para ampliar a representatividade do 
CMICT. 

O CMICT discutiu a questão do projeto de Internet e o Secretario acatou a opinião do 
CMICT que aceitou seguir a decisão dos membros. 

Ocides colocou que a Halliburton teve uma iniciativa, através de uma parceria com a 
Secretaria de Educação, de adotar uma escola. A Escola adotada foi a Jacyra Tavares 
que aporta crianças de até 7 anos. A parceria consiste em melhorar diversos setores da 
Escola conforme as necessidades mais importantes que são: 



- poda de árvores 

- retirada de entulhos 

- limpezas pesadas 

- revisão do telhado para acabar com vazamentos 

- doação de 10 computadores 

A Halliburton, através de seu representante Ocides, solicitou que o CMICT possa fazer 
uma ação para complementar o que a empresa iniciou e gostaria que os micros doados 
pudessem receber licenças e software e também ser disponibilizada a conexão de 
internet e se possível fazer as bancadas para receberem os micros. 

Ocides relatou também que as próximas ações serão pintar a escola, refazer a parte 
elétrica e muitas outras ações serão feitas através de um planejamento de até ao final do 
ano elaborar mais ações como doação de brinquedos. 

O CMICT opinou em relação a entrega dos micros pela Halliburton,  para não serem 
entregues até que tenham sidos colocadas as grades para proteção e a instalação dos 
refrigeradores. 

Waldir colocou que ele faz parte do Grupo de Cidade Digital e CPG, e citou que seria 
interessante o CMICT fazer umas inspeções nas Lan Houses para verificar o 
funcionamento das mesmas. 

Omar na mesma hora respondeu que isso seria o papel da CPG e que o CMICT não 
deveria fazer um trabalho que não lhe compete. 

Ariel colocou que o projeto Educação na Lan vai continuar nas Lan Houses  pois foi 
uma ação que deu certo. 

Ocides na continuidade da explicação do projeto que a Halliburton está desenvolvendo, 
citou que outras empresas irão apoiar o projeto fornecendo algumas atividades nas 
escolas do município. 

Ocides pediu um suporte para a SECTEC para ajudar na montagem dos computadores 
doados, na realização da rede interna da escola e outras ações que envolvem tecnologia. 

O CMICT parabeniza a ação da Halliburton por realizar essas ações. 

Conselheiro Ação Status Dt. Prevista 

Omar e Frederico Marcar reunião de apresentação do CMICT com o Controle Interno e a Procuradoria. Pend. 30/05/10 

Todos 
Preparar um relatório anual a Câmara Municipal e publicar no jornal, com o seguinte objetivo, 
das ações e atividades do CMICT. Pend. 30/05/10 

Todos Enviar sugestões para conteúdo para a criação do site do CMICT. Pend. 30/05/10 

 



 


